

ショートケーキをカットするショートカットの女の子

151222

星新一が書き出したから

君は沈黙を守るのか

それとも新二と名を改めて

書き続けるのか

新国立競技場は森と林のA案が採用された

え一案だからねと言うのが審査員の本音さ

これからは儉約して、落成期日を短縮し

プレオリンピックも開催できればなあと
特産品を販売するサテライト売り場では
強化型イプシロンロケット 2 段モータ (M-35) の
能代での真空地上燃焼試験が成功したと大喜び
イチゴ農家では夜中に泥棒に入られて
イチゴを採られて大弱り
ショートケーキが出来ないではないかと
泥棒を非難するけど泥棒君は聞く耳持たず
もう一軒でも盗んでいった
きっとクリスマスを一人だけで過ごす人だと
もしかしたらアンドロイドかもしれませんが
今のところ警察は詳しいことを発表しないので
この話は、暫く中断いたします

異議申し立ては許可しません

再稼働する川内原発に比べ公務員ランナー川内選手は

イマイチだねと今市市の市民ランナーたちは悔しがる

記述式の問題を導入することには教授連は労働強化と

反対の意見を持っているが

補助金を減らせられるのを恐れ

受験生の負担が増えるとかなんとか

ショート論文では意味が無い

これからは長文に慣れなければ生きていけない

世界の情勢は、指導者の個性に頼っている

当時も今もフィデル・カストロは意気軒昂だ

2時間くらいは即興で演説できなければ

一人前の政治家ではないと

プーチン氏も同意した

安部さんはどうするのだろう

星新一のシュートショートならば

そろそろ結末に近づく頃に

高い経済性の新型ジェット機への

期待が高まる

ほうと今更のように感心する君は

イチゴ大福の方が好きではないのか

絶対に緩まないネジを作る企業は

意気軒昂

イチゴ農家も少しは気を取り直し

出荷に取りかかる

何しろイチゴは毎日のように熟れる

売れる蕎麦から熟れる

そのうち木が弱り(草だけどね)

実が無くなってしまふ

これでこの話はお仕舞い

最後まで読んでくれた君には

拳骨和尚の一喝をプレゼントします

良いお年をと祈りながら

初出「即興ゴルコンダ(仮)」

<http://golconda.bbs.fc2.com/>

タイトルは、こうだたけみさん